

NOTICIAS BREVES

ESPECTÁCULOS

Jefatura Local de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Via-Crucis

La procesión de Via-Crucis que semanalmente se realiza seguirá hoy el siguiente itinerario: Príncipe de Viana, San Jaime, Plaza del Cuartel, Santa Ana, Plaza de las Ollas, José Antonio y calle de Barcelona.

Del festival del Club de Ritmo

En la nota informativa del pasado número, por error involuntario de copia, se hacía constar que el precio de las invitaciones generales era de 2'50 ptas., cuando en realidad es el de 3 ptas., aclaración que nos ha rogado la Directiva del "Club de Ritmo" hicieramos, la cual gustosos efectuamos.

Asimismo dicha Directiva nos informa que para este festival-homenaje organiza un concurso de carteles de anuncio con premios en metálico; podrán tomar parte todos los aficionados a la pintura, cuyos trabajos les serán admitidos en la Secretaría del Club, de 10 a 11 de la noche del día 8 del actual. Cabe hacer constar que la casa Font, representante de Philips-Radio en esta ciudad, en rasgo digno de ser imitado, —dado el carácter benéfico del festival,— cuidará, desinteresadamente, de la instalación de altavoces en el teatro Coliseum, a fin de que el mismo cobre más realce.

RADIO ROURA

Deportistas en nuestra ciudad

Con el doble objeto, y al igual que la temporada anterior, de descansar en esta ciudad, antes de su partido final con el titular de la vecina ciudad de Sabadell, y saludar a su antiguo directivo, nuestro particular amigo don Luis Baquero, Recaudador de Hacienda de esta Zona, llegó el día 2 del actual el "Real Gijón" a nuestra ciudad. Entre sus numerosos acompañantes se encuentran también don Luis Villar y esposa, hermanos políticos del citado señor Baquero.

Deseamos a los componentes del equipo y acompañantes una agradable estancia en nuestra ciudad.

Enfermo

Se encuentra hospitalizado en la Policlínica del Vallés, convaleciente de una delicada intervención quirúrgica, el simpático y conocido industrial de nuestra ciudad Fernando Mogas Lligoña.

—También se encuentra en dicha Policlínica el señor Francisco Costa Nualart, conocido productor de la casa Francisco Torras Villá, al objeto de ser intervenido.

—En el Hospital de nuestra ciudad, también ha sufrido una intervención quirúrgica la señorita Concepción Masó Morató, de conocida familia granollerense.

Deseamos a todos un pronto y total restablecimiento.

¡Granollerenses! Si quereis conocer a Dios asistid a los Ejercicios Espirituales que se celebrarán en nuestra Iglesia parroquial durante los días del 5 al 11 de Abril.

LIBRERIA CARBO
Taller de encuadernación

CALES Y CEMENTOS

VENTA EXCLUSIVA DE LOS YESOS DE J. BAULENAS - Tona

José García Bertrán

MÁXIMA CALIDAD Y ECONOMÍA

ALMACENES EN GRANOLLERS
Avenida de la Victoria, núm. 2
CRUCE CARRETERAS MASNOU Y BARCELONA

Mejora Urbana

Las necesarias e imprescindibles obras de construcción de los puentes de la carretera de La Roca y calle de A. Viñamata, que tanto tiempo han quedado suspendidas, nos informa la Alcaldía de nuestra ciudad que ya han sido adjudicadas a una reputada empresa, al objeto de ser llevadas a cabo lo antes posible, ganando así para Granollers otra importante mejora urbana y de tráfico.

RADIO ROURA

Petición de mano

Por el joven José Canudas Ganduxer, ha sido pedida la mano de la gentil y simpática señorita Pepita Ferrer Martorell, hija del reputado comerciante del mismo apellido, que está instalando, con grandes reformas, su comercio en la calle J. A. Clavé.

Cuidado con los perros

Ayer un perro, que resultó atacado por la rabia, mordió a diferentes animales de su especie, teniendo que ser muerto a palos en la vía pública para evitar mayores peligros.

Resultó también mordido con herida el vecino de esta localidad llamado José Pahisa Expósito de 20 años de edad, el cual fué asistido por el médico de guardia del Dispensario, para su vacunación antirrábica. Inmediatamente la Alcaldía ha hecho un pregón para advertir al vecindario la obligación que tiene de poner en conocimiento de las Autoridades todo caso de mordedura de perro, al objeto de evitar mayores males.

RADIO ROURA

Accidente mortal

El día 29 del pasado mes acaeció a las 11 de la mañana en la calle de la industria de nuestra ciudad, un desgraciado accidente que costó la vida a un niño y mal hirió a otro. Los niños llamados Pedro Ramos Costilló y su hermano Amador de 10 y 6 años de edad respectivamente jugaban, —cuando deberían estar en el colegio,— con el niño Francisco Mir Fossas. El Pedro Ramos se subió a un tejado de la fábrica propiedad de don Fio Anfrés con el fin de descolgar un balón, hallando un artefacto metálico que tiró desde dicho tejado a la acera donde se hallaban su hermano y Francisco Mir, con tan mala fortuna que dicho artefacto, estalló a los pies de su hermano ocasionándole heridas gravísimas de tal magnitud que falleció poco después de haber ingresado en el Dispensario de la Cruz Roja local.

Dicho artefacto resultó ser una espoleta de bomba que llevaba inscripciones en idioma ruso, suponiéndose, por tal motivo, que estaría en el tejado abandonada en la huida roja.

Del hecho se dió oportuna cuenta al Juzgado de Instrucción, el cual inmediatamente dió comienzo a las diligencias de rigor.

Turno de Farmacias

El turno para hoy domingo y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Parera, de la plaza del Oli.

MODAS SITJES

Santa Esperanza, 3 - Granollers

Garage "ELOY"
GRANOLLERS

J. Medalla

Casa fundada en el año 1923

Encargos y Composturas en toda clase de Joyería, Relojería, Bisutería y Sección de Perfumería

Salón teatro anexo a F.E.T. y de las J.O.N.S.

Gran Festival de música sinfónica y Danzas Clásicas

Para el próximo domingo día 11, se organiza en este local, un extraordinario concierto de música sinfónica a cargo de la gran orquesta sinfónica de F.E.T. y de las J.O.N.S. compuesta de 40 profesores, bajo la experta dirección de don José M.º Ruera, y presentación de selectas danzas clásicas interpretadas por distinguidas señoritas de la localidad, bajo la acreditada y competente dirección de la señorita Coral Montagud, con acompañamiento de la citada orquesta. Como detalle, podemos avanzar que será interpretada la bonita danza "de las horas" de la Gioconda, que al igual que las demás será presentada con todo lujo de vestuarios y decoración. En el próximo número completaremos detalles de este magno festival que promete revestir gran brillantez.

Haz el favor de morirte

Farsa cómica en tres actos de los señores A. Paso y A. de Armenteras. En la tarde y noche del día 1.º de abril, festividad de la Victoria, se dieron sendas representaciones de esta obra, acudiendo un público numerosísimo, atraído sin duda por el hecho de que esta haya alcanzado un elevado número de representaciones en el teatro Romea, de Barcelona.

Sinceramente, no acertamos a comprender como una obra de esta calidad, tan substancial, con situaciones y chistes forzados, pueda representarse 260 veces consecutivas en un teatro de la capital, aunque este sea de un aforo algo reducido. Acaso sea por la interpretación que pueda dar al personaje central el señor Vallejo cuya comicidad es de sobras conocida.

La compañía que la representó en nuestra ciudad, estaba formada por un conjunto flojísimo de actores profesionales, corriendo a cargo del señor Gimbernat, el papel principal, el cual, a nuestro entender, solo tuvo ligerísimos momentos afortunados en el primer acto (el más aceptable), pasando sin pena ni gloria el resto de su actuación, así como la de toda la compañía.

Señalamos con satisfacción el buen deseo de los organizadores de la representación de la tarde, dedicada a proporcionar a los productores locales inscritos en la C. N. S. un rato de diversión, de acuerdo con los postulados de la obra sindical «Educación y Descanso», deseando que esta feliz iniciativa tenga continuación.

RADIO ROURA

DESTILERIAS MONTAÑA
Alcoholes : Licores : Vinos
COÑAC
Robinet
(ESTILO FRANCÉS)
GRANOLLERS

Delegación Local de Ex-Combatientes

DERECHOS RECONOCIDOS POR EL MINISTERIO DEL TRABAJO A LOS VOLUNTARIOS DE LA DIVISION AZUL

El Excmo. Sr. Ministro del Trabajo, en circular de 22 de diciembre próximo pasado, ha dispuesto la formación de un Fondo Nacional alimentado por una alícuota pequeña de las empresas con que atender las diversas necesidades que pueden surgir a los divisionarios siendo éstos no sólo los que derivan como consecuencia de la movilización, pues también prevé las situaciones de licenciamiento, enfermedad contraída en el frente, muerte, incapacidad, etc., para hacer total la tutela del Estado.

En su virtud, el Excmo. Sr. Ministro, de acuerdo con el Ministro Secretario General de F.E.T. y de las J.O.N.S., ha tenido a bien redactar una serie de disposiciones encaminadas a alcanzar los fines anteriormente expuestos, cuyas cantidades y emolumentos serán facilitados por el Instituto Nacional de Previsión por medio de su Caja Nacional de Subsidios Familiares, que rigen a partir del 1.º de enero del presente año.

Todo aquel o aquellos que se crean comprendidos o afectados por dicha disposición pueden pasar por esta Delegación local de Ex-combatientes, que les serán facilitados todos los detalles puestos a su alcance.

OTRAS ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

El día 1.º de Abril, Día de la Victoria, con motivo de celebrarse en el F. de J. de toda España el "Día de la Canción", esta Jefatura de Servicio organizó unos grupos con los camaradas pertenecientes a la Centuria "Diego Almagro" que recorrió durante unas horas las calles de la ciudad, entonando himnos juveniles patrióticos y canciones del folklore español. Dicha Centuria, debidamente formada, fué también a oír Misa, que en el patio de Armas del Cuartel del 4.º Grupo de Sanidad Militar se dió en acción de gracias.

SECCION BIBLIOTECA.—Ha terminado brillantemente el Cursillo de Bibliotecario del F. de J. obteniendo, por lo tanto, dicho título, el camarada de esta Delegación, Rafael Selva.

SECCION CORAL.—Continúan con toda intensidad, bajo la dirección del maestro Ruera, los ensayos del Coro que actuará en el concurso de las tradicionales Caramellas de Pascua, que organiza la Delegación local de Propaganda.

TARRAGONA
COJINETES DE BOLAS.—SILLETAS DE TECHO Y PARED.—CAPILLAS.—UNIONES
CASPE, 23 - TELÉFONO 14475 BARCELONA
SOLICITE CATÁLOGO TRANSMISIONES

PERSIANAS ENROLLABLES
ABERTURAS MODERNAS
PIDA DATOS Y PRESUPUESTOS A
Av. Generalísimo, 174 - Teléfono 86 - GRANOLLERS

